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Zitat von emilou 

Ja ich hab auch angefangen von der Bundesliga zu träumen in den letzten Wochen als
alles für uns zu laufen schien.

Gerade ist es wieder ein wenig anders. Welcher dieser 7 Vereine es ageht?m Ende
wirklich schafft, welcher noch einbricht: wir wissen es nicht.

So oder so: das Saisonziel: im ersten Drittel der 2. Liga zu landen, werden wir ziemlich
sicher erreichen.

Und auch wenn ich mir natürlich die erste Liga wünsche, frag ich mich doch gleichzeitig
immer wieder: wieso eigentlich?

Sind die Erstligavereine soviel toller? Macht es mehr Spaß wahrscheinlicher gegen so
manchen reichen Verein zu verlieren? Macht es mehr Spaß, wenn es wieder gegen den
Abstieg?

Ganz ehrlich: ich bin mir da nicht mehr so sicher, was ich mir wirklich wünsche.

Alles anzeigen 

Wie wäre es mit finanzieller Konsolidierung? Mehr Geld heißt schnellere Möglichkeit den Verein
auf gesündere Beine zu stellen, hört doch mal Meeske zu. Davon mal abgesehen macht die
Bundesliga natürlich mehr Spaß.
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